

Exitosa campaña “Seguridad al Volante” lleva adelante AES Chile

La iniciativa tiene por objetivo reforzar en los colaboradores de la compañía manejar con precaución en la zona de los parques eólicos y caminos vecinales

Conscientes de los desafíos únicos que plantea la conducción en sectores rurales, especialmente aquellos en los que conviven comunidades locales, la empresa AES Chile, en conjunto con la empresa de seguridad, Securitas, ha dado inicio a su campaña “Seguridad al Volante”, con la participación activa de todos los colaboradores.

La iniciativa busca fortalecer la cultura de conducción responsable, donde la presencia de peatones, animales y condiciones variables del terreno requieren mayor precaución y empatía por parte de los conductores, con nuestras comunidades vecinas de los Parques Eólicos en operación que se encuentran en la región del Biobío.

Ruben Barahona, jefe de Operación y Mantenimiento del Parque Eólico Mesamávida, señaló que “para nosotros, la seguridad vial no termina donde acaba el pavimento. Nuestro compromiso está con cada camino, cada persona y cada comunidad que forma parte del entorno en el que operamos”, afirmó

En la oportunidad, participaron los colaboradores que continuamente circulan por las distintas rutas, donde la planificación es un factor primordial a la hora de estar tras un volante, teniendo en cuenta las diversas variables que se presentan en los caminos rurales del sector.

Por su parte, Nicolas Valenzuela, Gerente Zona sur de Securitas afirmó, “esta iniciativa enfocada en la seguridad



vial es muy significativa, ya que damos mayor capacitación a nuestros colaboradores sobre lo relevante e importante que es el autocuidado al conducir y el respeto a las comunidades por donde transitamos”.

En la misma línea, Javier Var-

gas, Líder de Seguridad Física de AES Chile, afirmó que “siempre es bueno reforzar con nuestros colaboradores acciones que nos permitan tener una conducción segura, tanto en nuestras instalaciones como en los sectores de la comunidad”

Cabe destacar que, la importancia de reforzar el respeto por las normas de tránsito y los límites de velocidad pueden realizar grandes cambios, buscando siempre el respeto por el entorno y principalmente con las comunidades vecinas.